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          楊縣長文科致詞 第 19屆第 4次定期會 

張議長、王副議長、各位議員先生女士、張秘書長、

本府陳副縣長、陳秘書長、各局處首長，今天非常榮幸受

邀參加新竹縣議會第 19屆第 4次定期大會的開幕典禮。 

文科上任迄今將近兩年，各項縣政推動得以順利的進

行，議會的監督及鼎力支持，是非常重要的關鍵，剛剛議

長特別提示我們縣府團隊更要把我們做的事情，能夠讓鄉

親了解，這個提示非常重要，我們一定會遵照議長之提示

再努力。 

再次感謝議長、副議長以及各位議員們的支持，讓老

中青幼通通照顧的各項政策的承諾得以實現，這次定期大

會將從今天開始，持續到 11月 26日，明天上午將到貴會

來向大家做一個施政的報告，縣政總質詢，以及審議我們

縣府的總預算，希望得到大家的支持，讓我們的總預算案

能夠通過，讓各項施政可以大力的推動，在這一次的會議

期間，我們也特別要求各局處長向所有的議員來解釋、說

明溝通，編列預算的內容，希望大家能夠一起來支持，讓

我們整個新竹縣更繁榮、更進步，最後感謝貴會的鞭策，

使我們縣府各項的施政能夠更貼近民心並續力推動。 



在此處祝貴會第 19屆第 4次定期會圓滿成功，也敬祝

張議長、各位議員，身體健康萬事如意，謝謝大家。 

 

 


